



Sin especular sobre elección al Poder Judicial, pide Mier

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, hizo un llamado a dejar de lado las especulaciones sobre cómo será el proceso de elección de los funcionarios del Poder Judicial, comentó que será mejor a que inicien los foros de consulta en el Parlamento Abierto de la próxima semana. El legislador mencionó que se prevén diversas modalidades de elección y requisitos para los postulantes, incluso los actuales jueces, magistrados y ministros tendrán la posibilidad de participar para ser electos. *“Este señor, glúteo veloz, que fue el que planteó la reforma, cuando había que darle un poco de espacio y de aire, pero el señor es lambiscón de nacimiento”*, comentó Zea.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5431?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5431&authkey=!ALHtvoy9V50fBHM&ithint=video&e=W1esl9>